## Halterner Piloten fahren am Podium vorbei

Kartslalom: Rennen in Herten

HALTERN. Die Kartslalom-Piloten des RC Haltern waren am Wochenende zu Gast beim dritten Wertungslauf der ADAC Westfalen-Meisterschaft der Region Mitte in Herten auf dem Gelände der ehemaligen Zeche Ewald. Hier wartete ein anspruchsvoller Parcours auf die Halterner Fahrer.

In der Klasse 1 der 8- und 9
Jährigen gingen 19 Teilnehmer an den Start, vier davon
vom RC Haltern. Die ersten
Teilnehmer konnten noch auf
trockener Strecke fahren, später regnete es. Noah Bernhagen musste auf komplett nasser Strecke fahren. Trotz dieses Handicaps erreichte er
den fünften Platz. Noch davor
platzierte sich Jannik Halberstadt auf Rang vier. Pepe
Schücker wurde Siebter, Matteo Schubert Neunter.

In der Klasse 2 (Alter: 10 und 11 Jahre) traten sechs Halterner Piloten im 29 Starter starken Feld an. Hier setzte der Gastgeber seinen Heimvorteil um und stellte die Plätze eins und drei auf dem Podium. Bester Pilot vom RC Haltern in dieser Klasse war Henrik Fladung, der mit zwei schnellen und fehlerfreien Läufen auf dem vierten Platz landete, nur 0,33 Sekunden hinter dem Dritten. Nico Joppich erreichte aufgrund von zwei Pylonenfehlern Rang neun, Noah Wanzke wurde Zehnter. Cedric Masling verfuhr sich im ersten Wertungslauf und landete am Ende auf Rang 13. Joan Fortmann fuhr zwei schnelle Läufe, verursachte aber im zweiten Lauf sechs unglückliche Pylonenfehler und musste sich mit Rang 19 begnügen. Jaron Götze erreichte mit zwei Pylonenfehlern Platz 20.

## Nicht rund gelaufen

In der Klasse 3 (Alter: 12 und 13 Jahre) starteten 33 Teilnehmer. Hier traten für den RC Haltern vier Piloten an. Bester Halterner was Maik Joksch, der Rang fünf erreichte. Finn Uphues war von der reinen Fahrzeit einen kleinen Tick schneller, allerdings verhinderten zwei Pylonenfehler eine bessere Platzierung als Rang 15. Luca Hapering kam auf Platz 21. Für Norick Streitberg (33.) lief es leider überhaupt nicht rund. In der Klasse 4 (Alter 14 und 15 Jahre) starteten 23 Teilnehmer. Hier ging Simon Rehwald als einziger Halterner an den Start. Er belegte nach zwei fehlerfreien Läufen den neunten Platz.

In der Mannschaftswertung erreichte der RC Haltern von 13 teilnehmenden Teams den sechsten Platz.



Die Halterner Piloten der Klasse 1: (v.l.) Pepe Schücker, Jannik Halberstadt, Matteo Schubert und Noah Bernhagen, FOTO PRIVAT